
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
◆ 会長あいさつ       富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

改めまして皆さんこんばんは、だいぶ寒い日が続

いていましたけれども、この後は春に近づいてくる陽

気が訪れるのではないかと言う予報になっておりま

す。私、ちょっと耳がよく聞こえないというか、ポワ

ン・ポワンしていて風邪ですかね！なんですかね！ 

皆さんも寒くなったり、暖かくなったりが続いていま

すのでお体に気を付けていただきたいと思います。 

最近ロータリーの方の集まりは例会しかなくてな

かなかお話する内容がないな～と思っているのです

けども、昨日「宅建協会」で、この辺の地区のセミナ

ーのような形、文化会館で集まりがありました。来栖

さん、ZOOM 参加ありがとうございます。長谷部さん

と来栖さんもセミナーにいらっしゃいました。 

内容は東埼玉道路東関東道路、レイクタウンに抜

ける道路の状況についての話と言う事で、現職の国

土交通大臣の中野洋昌さんが来ておりました。あ

と、元国土交通大臣の石井啓一さん、今は議員で

はなくなってしまいましたけど地元で地元のためと言

うか我々のこの地域のために活躍をしていただいて

いるお二方がパネルディスカッションの形でお話さ

れておりました。これからどのような形で東埼玉道路

周辺、柿の木周辺が発達していくのかなと、その辺

の話がぜひ聞きたいなと思って伺わせてもらったの

ですけれども、やはり昨今の八潮の陥没事故とその

辺の話が半分ぐらいの内容になっておりまして、未

来的な話を聞くことができなかったのですけれども 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 
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２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

やはり八潮の方の道路に埋め込んである配管等は４

８年経っているっていうことで、実際は５０年間持つよ

うな作りで計算されておったらしいのですけれども、

やはり計算通りにはいかないっていうところですか

ね！色々な地震や劣化状況、そういった形が刻一刻

と日々状況は変わっているということで、あそこに関し

て言えば、石井元大臣が言われていましたけれども、

大きい５ｍ管と３ｍ管がジョイントしている複雑な作り

の部分だったっていうところも計算上うまくいっていな

かったのかな？みたいな形の話で、やはり、あと下水

が通っていますので、硫化水素ですか、腐食が計算

よりも早く進んでしまった。そんな形でやはり今後

色々点検等、これを機に増やしてやっていきたいと言

う中野大臣の話でありましたけれども、こういったイン

フラ整備の部分が我が国はだいぶ劣化している。高

度成長の時期にやったものがまだだいぶ残っている

ということで、今後の課題がまだまだ山積みなのかな

という形の話でした。その辺も踏まえた中での予算通

りを進めてまいりますと言う話でした。 

宅建協会の組合の方が多く携わって一生懸命やら

れていたわけですが、文化会館に人を集めること、ご

来場されていた方の座席は少し寂しい感じがしまし

た。あれだけ名のある方を呼んでも集客は難しい！

我々も今後草加松原ＲＣとして何か集客する時、告知

が今は大事と感じました。 

拙い話となってしまいましたが、今日は謝君が３０分

間時間を欲しいと言う事なので色々な話が聞けると

思いますので会長挨拶はこれで終わらせていただき

ます。 

よろしくお願いいたします。 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    



 

 

 

 

 

                                         
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

        皆さんこんばんは、今日２０２５年２月２５日、本日の卓話をやらせていただきまして、発
表ありがとうございます。これから卓話を始めていきたいと思います。どうぞよろしくお願い
します。改めて自己紹介しようと思います。この写真はわんこそばの写真ですが１３１杯食
べました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
あだ名は「ヨル」ですがなぜヨルかと言うと当時まだ日本語がわからない時に友達にあだ名、日本語でつけて
もらい「ヨル」になって１０年前ですかね！中２、中３ぐらいの感じですけれども、その「ヨル」を使っていました。
地元は中国広東省珠海市となっているのですけども、誕生日は 2000 年生まれでございます。趣味は多趣味
でスノーボード、今は猫を飼っています。アイドルは、元々アニメが好きで、そこから声優さん、そこから女優さ
ん、そこからアイドルという昔の流れあるのですけど、今はそこまで使っていないのですけど、たまにはそうい
った活動やっております。推理小説は最初に日本文化に触れた機会の 1 つとなって、東野圭吾さんの推理小
説は中学生ぐらいから結構読んでいました。中学まで好きだったのは数学でした。 
 日本に来たのは２０１８年で、日本学校に来られて、普通はそこから大学進学校ですけど、大学試験失敗し
てもらって２年間専門学校に通っていたのですけど、中退して、改めて獨協大学に入りました。今年になって大
学院入学の準備を仕事しながら準備していきたいなという風に考えております。 
珠海市はどこと言ったら広東省 1番南のところにありまして、いつも日本人とはじめましてと自己紹介する時

にマカオ人ではないですけど、マカオに近いところと自己紹介していました。孫文は割と近い所に生まれてい
て２０ぐらいとわりと近いところに生まれた人で、歴史的には結構暑い！住所としてあまり適していない場所で
住んでいる人はあまりいなくて、追放先という立ち位置になっていて文化的には古い歴史がないのですけど、
実は多くの重要人物が広東省出身で中国の精華大学・北京大学の創業者は広東省出身で今のシンガポール
首相も広東省出身です。実家からマカオの距離なんですけど４．６Ｋで草加から谷塚の距離と同じぐらいです。
近いとはいえ、正直そんなに行っていなかったのですが、何故かと言うと税関がありパスポートがないといけ
ないので２ヶ月 1 回ぐらい行く程度、行く用事もない、カジノモしない、地元はカジノはしないようにしている。近
いので、そういった発散してしまうことをよく耳にします。地元にイオンは一応あるのですけど、イオンのオーナ
ーさんもカジノをしてしまって、イオンのビル自体がなくなってしまった！そういうような話しを耳にしますので家
族は絶対行かないようにします。地元はかなり環境が良いと言うかという南国というか、緑が多い町となってい
ます。わりとゆるゆるな町です。結構スロー・スローな町、日本に来た時には、ちょっと慣れない部分が多くて、
特に東京は広い、あまり慣れないですね！地元は本当に活動範囲が直径５Ｋくらいで済ませていたので、特
に通勤時間が長いところは未だに慣れてないところもあります。 
「広東」と言えば、やはり「広東料理」がよく知られていると思うのですけど、「広東料理」の中に「飲茶」多分

が 1番有名だと思っていて、「海老餃子やとうちのもみじ蒸し」とか地元はよく食べています。でも、実は地元の
飲茶に「小籠包」はないのです。「小籠包」は上海のお菓子です。飲茶以外にも結構いろんな食事があるので
ピックアップして、1 つを紹介したいと思います。よく外国人の方は、刺身を食べないのですけども、実は広東
省には刺身がございます。でも刺身とはいえ海の魚ではなくて、川の魚を使って刺身にしてきました。草魚（ソ
ウギョ）、名前通り草を食べていっている魚なんですけども、脂身があまりなくて、さっぱりで甘みを感じるような
刺身になっています。結構色々な食べ方があるのです。白ネギ、生姜、レモン、玉ねぎとか、そういったのも合
わせ合わせながら食べる。落花生の油を加えて 
食べるのが美味しい！そこが日本の食べ方とかなり 
変わっているところあります。日本に来てかられたも 
刺身とかよく食べていました。 
 地元は中国の中でも何でも食べる省です。一部を 
紹介していきます。多分あまり見たことないと思いま 
すが「ごかい」と言い砂の中にいます。刺身やお粥の中に 

卓話 

プロフィール 

名前：謝嘉杰（しゃ かけつ） 
あだ名：ヨル 
出身：中国広東省珠海市 
誕生日：2000年 9月 8日 
趣味：スノーボード、猫、車、撮影、ドラマ鑑賞、アイドル、推理小説など 
好きな科目：数学 
・2000〜2017年 地元 
・2018〜2019年 日本語学校 
・2019〜2021年 服飾専門学校中退 
・2021〜2025年 獨協大学経済学部経営学科 
・2025〜    社会学大学院進学準備 



    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     入れて食べます。おいしいです。ワニは地元ではそんなには食べない、 
ワニを食べるところは多くはない ですが、スープを作ったりし、触感は 
鶏肉とあまり変わらない！皮は「すっぽん」とよく似ている。市場にはおい
ている。一部の省ですけど、なんでも食べる省とわかると思います。 
なぜ日本に来たかと言うと、いくつかありますが、日本のアニメ、呪文 0
とかドラゴンボールかもたくさん子供の頃に見てたんけど、よくよく振り 
返ってみたら、日本の映像作品、ドラマが１番影響なってくるんではない

かなという風に振り返ってみて思いました。1番最初に日本のドラマ「家族ゲーム」となっております。これ日テ
レで作られたものですけども、これは東野圭吾さんと小説がドラマとなっていてこういった作品が中学生の頃
に見ていて、社会的なことを喋っているので、それがメッセージ性で伝わってきたんではないかなという風に
今振り返ってみたと感じました。 
２０１３年に初めて日本に上陸していて、そこでたまたまパスツアーで伊豆来ました。そこで、環境の中でイメ
ージがありました。２０１６年に 2 度目で日本に来た時に点字ブロックはなんですけれども、押し活していた時
に埼玉スーパーアリーナ辺りで朝友達と待ち合わせた時、かなり自分に印象的だったというか、当時は考え
られてないことが発生していたという風に自分にあったのではないかなという風に思います。大宮駅か新都
心駅か忘れてしまいましたが待ち合わせているところの点字ブロックの上に立っていました。そこで障がい者
の方の邪魔をしてしまって本当に使っている人いると衝撃があった！今振り返ってみても、そういったことが
日本に行きたい理由の 1つではないかなという風に強く思いました。２０１８年から２０２１年は、自分何やって
いたのか覚えてないというか、ずっと遊んでいたと思うのですけど、本格的な日本生活は獨協大から始まって
いるという風に思っているのですけども。大学生活とはいえ入学した２０２１年はまだコロナ時期でもあって、
なかなか繋がりがないのです。一時期部活もバトミントン部に入っていたのですが、足首が元々古傷があっ
て、足首が耐えられなくて退部してしまったんですけども、そこから今の先生のところで世話になりまして、自
分の大学生活はゼミイコールではないかなという風に感じております。 
 自分のゼミは「マーケティング」のゼミと言っているのですけど、本当は「日本経営者」のゼミではないかなと
いう風に思っています。今まで自分が取り込んだ課題です。「電通」はそこまで真剣に取り込んでいないので
すけど「みずほ」からは自分ではじめた本格的な課題となっていて、第一銀行、勧業銀行、興銀、富士銀行の
歴史が深掘って、そこからどのような特徴があるのかを見つけてっていく形となっていきます。 
結構勉強し、助かったところはあります。 
「日本橋」は西側の文化圏がよく遊んでいた所が多くて、当時日本橋の 

日本の歴史とか、全くわからなくて側はあんまり行ったことはない、全く 
わからない、インタビュー当時も多くて１１月、１２月ぐらいで、結構寒くなって 
いて、週１ぐらいで、毎週、５・６週ぐらい連続で行きました。 
独自の判断で「お酒」の研究も進んでいたのですけども、結構飲んでいま 

した。西武の「堤義明・堤清二」の先生の話が気になっていて、それを研究 
しようと言い始めて、結局また西武の堤家の研究も始まり、人間関係とか、 
そういった話をずっと議論し続けていたこともよく覚えています。 
そして最後、ホテル業界は自分が取り込んだ課題ではないのですが後輩の課題をサポート勉強になりまし
た。紹介したのは、基本はグループで取り込んだ課題でございまして、３年生で日本の映像が自分には影響
が大きかったので、折角なので自分のイメージ、1 番い良いイメージのＴＢＳを研究しようと考えて、３年生は
「ＴＢＳ」を研究しました。米山奨学生の申請した時に出した研究契約書もＴＢＳでした。フジテレビの話があっ
たのでここで少し「ＴＢＳ」の良い所を紹介したいと思っております。結論から言うとＴＢＳは大衆を楽しませる。
視聴率を追求しない民法でございます。ざっくり言うと、なぜなのか！「日テレ・テレ朝・フジテレビ」もそうです
けど大体新聞社をバックにしている。なので結構支配されているけど、「ＴＢＳ」は実はそういうのが全く問題な
いのです。そこが結構自由に作れるような土台がありまして、そこがかなり大きな理由の 1つでございます。 
日テレのエレベーターには視聴率の情報を貼っています。自分は実際にＴＢＳの編集局長にインタビューさせ
てもらい、「ひるおび」を研究させていただきました。視聴率の張り紙などは一切ないです。他のテレビ制作関
係のＯＢの話によると「テレ朝」や「テレ東、・「フジテレビ」とかは視聴率の張り紙を張っていました。ＴＢＳだけ
はそういった視聴率は追及しない風土が今でもまだ残っているところです。そういったメッセージ性が強い「Ｔ
ＢＳ」がいまだ続いているところではないかなという風に思いますし、そういった視点から「ＴＢＳ」を見ていただ
ければ、もしかして面白いかもしれません。 
 課題以外は無理やりとさせられたというか楽しい活動です。９月あたりの 
合宿と言うか見学で、セイコーの創業家（服部家）、グランドセイコ―の工場に 
行ってきました。そこでついでにわんこそばを食べてきました。 
昨年度は鹿児島に行きました。お酒の研究をしていた所せっかく研究した 

から、鹿児島行こうとなって、同期と先生と枕崎や先端など３日間でほぼ回って 
きした。少し前には競馬場を見学させてもらいました。 
その他は先日「能」を見に行ったのですが全くわからず、聞き取れなくて 

苦痛の５時間半でした。途中３０分程度の休憩が入りましたが長かったです。 
これが自分の学生生活です。以上です。ご清聴ありがとうございました。 

ソウ

ギョ

（草

魚） 

ごかい ワニ 

日本経営史のゼミ 

・電通 
・みずほ（一勧、興銀、富士） 
・日本橋 
・お酒 
・野村證券 
・西武（堤家） 
・ホテル業界 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ２月２５日 ニコニコＢＯＸ 

金額 10,000円 累計 462,000 円 

２月２５日  出 席 報 告 

会員総数 ３５ 出席 １0 

出席免除  ４ ＭＵ  2 

出席適用 ３１ 出席率 38.61 

ZOOM 参加   来栖勝幸会員 

米山奨学生   謝 嘉杰君 

富永  悟会長 謝君卓話ありがとうございました。卒業しても頑張って下さい。 
二階堂祐司幹事 謝君の卓話楽しみですね。 
会田小弥太会員 米山奨学生謝君、卓話楽しみです。今日は暖かい日でした。花粉の飛散が心配です。 
垳田 一人会員 本日は謝君の卓話楽しみにして参りました。よろしくお願い致します。 
木村 博行会員 謝君お疲れ様です。卒論も終わりいよいよ旅立ちですね。頑張って下さい！ 
鈴木  努会員 今日は謝 嘉杰君の卓話ですね、色々ありがとうございました。 PS.卒論終わった？ 
田中 和郎会員 謝君の卓話楽しみです。 
二階堂祐司会員 謝 嘉杰さん、本日は卓話楽しみです。 
長谷部健一会員 明日から春の陽気になりそうで心がウキウキします。謝君の卓話を楽しみに来ました。 
安田 洋介会員 本日は謝君の卓話楽しみにして来ました。本日も宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 米山奨学生謝 嘉杰君、卓話楽しみです。１年の総括をお願いします。 

福祉まつり㏌草加について           会田小弥太社会奉仕委員長 
 皆さんこんばんは、社会方針委員会からの報告でございます。先ほど幹事の方で内容を話していただいたので
すが、「第３１回福祉まつり in 草加」、これが３月２０日木曜日、祝日になっています。時間は午前 1１０時から午
後４時までということなります。今まで草加駅前でやっていたのですけれども、今回は中央公民館ということにな
りました。コロナの影響で４年くらい開催していなかったのですが、今回は中央公民館ということになりました。場
所が今回初めてなので、どのくらいの人が来るのかちょっと読めません。 一応、私どものおクラブの場所は２階
になります。ホール前のホウィエです、ホール入口前のところに我々は出るということになっています。「体験と普
及活動」ここに書いてある団体２階に出ます。1 階の駐車場の周りには飲食のブースが出ますので、色々ボラン
ティア活動やっている方のブースが出ます。1 階の方は入ったところ正面のホールを使って展示するブース、市
民ギャラリーと書いてありますけれども、そういう風なブースがあって、2 階の方に体験と普及活動という、我々の
所属するところは 2階の方になります。 
一応、時間は１０時から４時までということなので、私はおそらく終日いるようになるかと思いますけれども、時間
がある方は参加していただいて、案内を配っていただきと思います。 
ただ、駐車場はあるのですけど、我々は使えないので、車で来られると止めるところがないと思います。 
クラブに割り当てられているのは 1 台だけでそれも市役所の第２庁舎の方ですから、ほとんどが駐車場はないと
いうことで、歩きなどで来ていただければと思います。お忙しいでしょうけど、協力の方よろしくお願いいたします。 
 

今後のプログラム 
3/11 卓話 吉田雄一郎会委員     レセプション 

3/18 ストレッチダンス Lesson 3！」  レセプション 

3/25 お花見例会              伊豆栄本店 

 幹事報告    二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます。後ほど社会奉仕委員長の会田さんから詳しい話がある

と思うのですけれども、３月２０日、福祉まつりここ数年はコロナでやっていなかったのですけど、例年は１１月

でいつも地区大会と重なり、地区大会に人を取られなかなか人が集まらないっていう事情があったのですが、

今回は３月２０日ですのでたくさんの方のご参加をお待ちしております。 

 

 地区補助金説明会               
２月２８日に戸田市文化会館で次年度の 

地区補助金の説明会があり、木村会長エレクトと 

鈴木会員が参加して下さいました。 


